

Spende

Sport-Thieme hilft mit!



Viele Kinder sind nach der Tsunami-Flut Weihnachten 2004 zu Waisen geworden. Deshalb haben SOS Kinderdörfer Soforthilfe und neue langfristige Projekte gestartet. Speziell in Indien erhalten darüber hinaus bedürftige Familien SOS-Nothilfe – für ein Jahr psychologische und finanzielle Unterstützung für den Wiederaufbau der Existenz. Sport-Thieme will dazu beitragen, dass die große Spendenbereitschaft aus Deutschland auch langfristig anhält und die Opfer des Tsunami nachhaltig Beistand bekommen. So gingen von Mitte Februar bis Mitte August 2005 aus dem Verkauf der drei meistverkauften Sport-Thieme Bälle je 2,- an SOS Kinderdörfer. Insgesamt wurde ein Betrag von 5.500,- als Spende für die Fluthilfe überwiesen.